

ANFRAGE

des Abgeordneten Mario Kunasek
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport
betreffend neue Werbung auf Heeresfahrzeugen

Gemäß Bundesministerium für Landesverteidigung und Sport sind mit sofortiger Wirkung alle Kfz mit dem Corporate Design auf beiden vorderen Fahrzeugtüren mittels Aufkleber zu kennzeichnen.



In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport folgende

Anfrage:

1. Wie hoch sind die Gesamtkosten für diese Aufkleber-Werbung?
2. Warum wird in Zeiten des mehr als knappen Budgets dafür Geld verschwendet?
3. Wie viele KFZ werden so ausgerüstet?

Handwritten signatures in blue ink.

Handwritten signature in blue ink.

Handwritten signature in blue ink.

Handwritten signatures in blue ink.

24/9

LM